

La légende du martyr

Sébastien (260-288) naît à Milan dans une famille prospère. Malgré la persécution chrétienne de l'empereur Dioclétien, Sébastien, nommé officier par l'empereur, profite de son statut pour aider les chrétiens emprisonnés. Un jour il est dénoncé, puis condamné à être criblé de flèches par ses propres archers. Ces-derniers auraient, par respect, éviter les organes vitaux. Il fut laissé pour mort puis soigné par sa veuve Irène. L'empereur le condamna à nouveau à être battu à coup de verge puis jeté dans les égouts. Lucine, qui aurait vu sa dépouille dans un songe, lui offrit une sépulture.

St Sébastien devient le patron des archers en 825. La Confrérie de St Sébastien à Soissons est la gardienne de ses reliques depuis.

Tir commémoratif

Un tir commémoratif a lieu le 20 janvier en Occident (date présumée de sa mort). Il se déroule sur un blason Beursault, décoré pour l'occasion par le St Sébastien de l'année précédente.

A son tour, chaque archer tire une flèche après avoir salué les archers.

La meilleure flèche est laissée en cible.

A la fin du tir, l'archer étant le plus proche du centre devient le St Sébastien de l'année.



